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El Consell de Formentera ha celebrado hoy el Pleno del Consell de Participació de la Infància i
la Joventut. El Presidente Jaume Ferrer ha dado la bienvenida a los miembros de los centros
educativos de primaria y secundaria que representan el Consell de Participació de la Infància i
la Joventut de Formentera. La Vicepresidenta del Consell de Participació de la Infància i
Joventut, y consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, ha explicado proyectos que
habían sido demandados por este pleno y que la institución llevará adelante este año, como la
mejora de los patios de escuelas y parques infantiles que fue aprobada en el Consell d'Entitats.

  

Los miembros del Consell de Participació de la Infància i la Joventut de Formentera han
presentado un listado de actividades dirigidas a niños y jóvenes para que se tengan en cuenta
a la hora de elaborar la programación de las fiestas populares de Formentera. Este listado ha
sido elaborado a petición de la conselleria de Cultura y Fiestas, para según ha explicado su
responsable, Susana Labrador, estudiar e incluir a los actos organizados por el Consell algunas
de las propuestas y también trasladarlas a las diferentes comisiones y asociaciones de fiestas.

  

Por su parte, el presidente del Consell ha propuesto una posible nueva ubicación para las
pistas de skate, entre el huerto de los niños ubicado al lado de Sa Tanca Vella y la
circunvalación de Sant Francesc. Todos los alumnos han apoyado la propuesta, que ya había
sido pedida en otras ocasiones por los jóvenes, y que desde el Consell se han comprometido a
tener lista entre final y principio de año.

  

Durante la sesión, la presidenta de la asociación Pau Mayans, Núria Alandes, ha pedido a los
alumnos que "tengan en cuenta los jóvenes que tienen necesidades especiales a la hora de
hacer propuestas para este colectivo", según ha destacado la consellera de Bienestar Social.
Los alumnos se han interesado por temas de actualidad como la llegada de serpientes, los
robos o crema de vehículos, entre otros. Este pleno se reúne dos veces por curso escolar, la
primera en noviembre y hoy ha sido la segunda.
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